



## Heinz-Otto-Stiftung verleiht Förderpreis: Anerkennung für Engagement im Jugendbereich

**GLASHÜTTEN.** Ihr Spenden-Füllhorn schüttete die Heinz-Otto-Stiftung im Rahmen einer Feierstunde im TSV-Sportheim aus. Höhepunkt war die Verleihung des erstmals mit 1000 Euro dotierten Förderpreises an die Ökumenische Jugend Glashütten. Die Auszeichnung geht seit 2008, mittlerweile im zweijährigen Rhythmus, an Vereine und Organisationen in der VG Mistelgau-Glashütten als Anerkennung für besonderes Engagement und langjährige sehr erfolgreiche Arbeit im Jugendbereich. Mit der Ökumenischen Jugend Glashütten wurde, so Heinz Otto weiter, ein würdiger

Preisträger gefunden, der es seit über 40 Jahren jährlich aufs Neue schafft, mit viel Energie und Engagement in vorbildlicher Gemeinschaftsleistung, kreative Zeltlagerprojekte für Kinder erfolgreich zu gestalten. Weitere Förderzuwendungen in Höhe von jeweils 500 Euro gingen an die Kindertagesstätte Altes Schloß in Glashütten der Arbeiterwohlfahrt (Awo), an den Jugendverein Fun 4 you Glashütten und den SC Neuhaus für die Beschaffung eines Defibrillators. Bild links: Den Förderpreis der Heinz-Otto-Stiftung erhielt die Ökumenische Jugend Glashütten für ihre engagierte Ju-

gendarbeit. Die Urkunde überreichten Laudator Stefan Frühbeißer (links) und Stiftungsvorsitzender Heinz Otto (Mitte) an Katharina Meyer, Marcel Pater und Julian Raphael. Weiter im Bild Petra Seidler und Bürgermeister Sven Ruhl. Bild rechts: Förderzuwendungen von 1500 Euro nahmen zu je 500 Euro (ab zweite von links) aus den Händen vom Stiftungsvorsitzenden Heinz Otto (links), Annabell Bär vom Jugendverein Fun 4 you, Andrea Schilling, Bürgermeister Alexander Schrüfer für den SC Neuhaus und Andrea Schilling von der Kita Altes Schloß entgegen.